

# MARCO POLO, UN PROGRAMME D'ÉCHANGE POUR SE FORMER À L'HÔTELLERIE INTERNATIONALE

Se destiner à une carrière dans l'hôtellerie-tourisme suppose d'être ouvert aux autres cultures et à l'international. Présent dans **près de 30 pays et sur 4 continents**, le Groupe Vatel offre à ses étudiants la possibilité d'effectuer une année académique dans un autre campus que celui d'origine.

**Marco Polo** : effectuez votre 2e année sur un autre campus Vatel

Le **concept d'enseignement** reste le même, seuls l'environnement culturel et la langue changent.

Les écoles Vatel du monde entier offrent les mêmes programmes d'enseignement : l'étudiant poursuit donc sa formation à l'international avant de regagner son campus d'origine, en France, pour sa 3e année de Bachelor in International Hotel Management.

Plongé en immersion totale dans un nouveau pays et au contact d'une nouvelle culture, l'étudiant :

- **Pratique au quotidien une langue étrangère supplémentaire,**
- **Gagne en maturité,**
- **Accroît son employabilité.**

Grâce à un système de parrainage entre étudiants, il garde toujours le contact avec son école d'origine et fait bénéficier ses camarades de son expérience. De sorte que le bénéfice de cette expérience soit total, Vatel recommande à tous ses étudiants de prolonger leur séjour en effectuant leur stage international dans leur pays d'accueil.

## Un programme désigné Meilleure Innovation Pédagogique

Le programme Marco Polo a reçu des professionnels de l'hôtellerie internationale le titre de Meilleure Innovation Pédagogique aux **Worldwide Hospitality Awards**.

Une reconnaissance exprimée par ceux qui recrutent, partout dans le monde, les étudiants et les diplômés des écoles Vatel.



# MARCO POLO, AN EXCHANGE PROGRAM TO TRAIN IN THE INTERNATIONAL HOTEL BUSINESS

A career in the hotel and tourism industry requires an openness to other cultures and to the international arena. Present in nearly **30 countries and on 4 continents**, the Vatel Group offers its students the opportunity to spend an academic year on a different campus from their home campus.

**Marco Polo** : spend your 2nd year on another Vatel campus

**The concept of teaching** remains the same, only the cultural environment and the language change.

Vatel schools around the world offer the same teaching programmes: the student therefore continues his or her international training before returning to his or her home campus in France for the 3rd year of the Bachelor in International Hotel Management.

Immersed in total immersion in a new country and in contact with a new culture, the student :

- **Practicing an additional foreign language on a daily basis,**
- **Gains in maturity,**
- **Increases his employability.**

Thanks to a system of mentoring between students, he always keeps in touch with his home school and gives his classmates the benefit of his experience. In order to fully benefit from this experience, Vatel recommends all its students to extend their stay by doing their international internship in their host country.

## A program designated Best Pedagogical Innovation

The Marco Polo program was awarded the title of Best Educational Innovation at the Worldwide Hospitality Awards by international hospitality professionals.

A recognition expressed by those who recruit students and graduates from Vatel schools around the world.

